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Msc Crociere nuovo sponsor della Sampdoria

Il gruppo crocieristico sarà warm up back jersey sponsor del club calcistico e

comparirà sul retro delle maglie del riscaldamento pre-partita La Sampdoria e

Msc Crociere saranno partner nella stagione 2022/23 appena iniziata. Il

gruppo crocieristico sarà warm up back jersey sponsor del club calcistico e

comparirà sul retro delle maglie che i blucerchiati indosseranno nel

riscaldamento pre-partita in occasione di tutte le gare di Serie A TIM e Coppa

Italia Frecciarossa «Siamo felici di dare il benvenuto a Msc Crociere tra i

nostri partner ha dichiarato il presidente Marco Lanna . C' è un rapporto

speciale tra la Sampdoria, il mare, la blue economy e la città di Genova,

legami che ci uniscono e che ci auguriamo possano dare vita a interessanti

progetti comuni». «Siamo particolarmente lieti di questa partnership con l' UC

Sampdoria ha commentato Leonardo Massa , managing director Msc

Crociere una squadra di grande prestigio e fortemente radicata in una città

come Genova, che per la nostra compagnia rappresenta non solo un "luogo

del cuore", ma anche un importantissimo porto crocieristico».

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Porto di Genova, varco Giano chiuso dal 23 agosto per un mese

Proseguono anche in agosto gli interventi di potenziamento della security che

renderanno più efficienti, veloci e sicuri i controlli ai 14 varchi del porto di

Genova. Dal 23 agosto iniziano i lavori a varco Giano che resterà chiuso a

partire dalle ore 6 del mattino e per circa trenta giorni Varco Giano,

prospicente all' area dei cantieri navali nel porto di Genova di Levante, resterà

chiuso al transito veicolare in entrambe le direzioni e per tutte le categorie di

mezzi , dalle ore 06:00 di martedì 23 agosto 2022. Sarà invece garantito il

transito pedonale, sia in entrata che in uscita, dal lunedì al venerdì, dalle ore

6.00 alle ore 20.00. Per garantire la piena operatività del comparto industriale

e ridurre l' impatto dei lavori sulla viabilità portuale, dal 23 agosto 2022 i varchi

Grazie e Quadrio saranno aperti h24 La conclusione dell' intervento, previsto

in circa trenta giornate lavorative, verrà tempestivamente comunicato e

segnerà la riapertura del varco Giano con i consueti orari.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Tragedia sulla nave da crociera, muore 35enne

Tragedia a bordo di una nave da crociera Msc ormeggiata in porto a Genova.

Un 35enne è morto intorno alle 8 di lunedì 22 agosto 2022, secondo le

informazioni raccolte dalla nostra redazione si tratterebbe di morte naturale,

probabilmente a causa di un infarto. L' uomo si trovava a bordo della nave e

ha avuto un malore, sul posto è intervenuto il personale del 118 con l'

ambulanza della Croce Verde Genovese e l' automedica Golf 4 ma,

nonostante i tentativi di rianimazione, non c' è stato nulla da fare. A Ponte dei

Mille è intervenuta anche la Polizia per i necessari accertamenti, sarebbe

comunque confermata l' ipotesi di morte naturale.

Genova Today

Genova, Voltri
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AdSP del Mar Ligure Occidentale - Il Presidente Signorini interviene al Meeting di Rimini
sulla Transizione energetica

Il Presidente Paolo Emilio Signorini è intervenuto all' interno del panel

"Approvvigionamento e Indipendenza Energetica" per discutere, insieme ad

autorevoli esponenti del mondo industriale italiano, della transizione

energetica a seguito della crisi Russa-Ucraina Signorini ha aperto la tavola

rotonda introducendo l ' importante ruolo che ricoprono i porti nell '

approvvigionamento energetico nazionale, diventato ancora più evidente con

il conflitto in est Europa Il Presidente ha poi sottolineato gli interventi in atto e

in fase di realizzazione nei Porti di Genova e Savona per raggiungere l'

indipendenza energetica attraverso l' uso di energie e soluzioni alternative,

come l' elettrificazione e il sistema cold ironing o l' utilizzo del combustibile

liquefatto GNL. 'I due principali fattori di inquinamento attualmente sono legati

alle attività produttive e trasportistiche - ha spiegato il Presidente Signorini - le

soluzioni che stanno emergendo a livello internazionale, e che stiamo

applicando anche a livello nazionale, sono la diminuzione dei trasporti,

riportando alcune attività manufatturiere nel nostro Paese, l' elettrificazione

delle banchine e la produzione di energia elettrica attraverso combustibili non

fossili'. Insieme al Presidente sono intervenuti anche Massimiliano Atelli, Presidente della Commissione Tecnica e

PNRR-PNIEC del MiTE; Gaetano Mazzitelli, Executive Vice President Commercial, Asset Planning & Regulatory

Affairs SNAM; Stefano Saglia, membro del Collegio dell' Autorità di regolazione energia, reti e ambiente e Roberto

Sancinelli, Presidente e Amministratore Delegato Montello SpA.

Informatore Navale

Genova, Voltri



 

lunedì 22 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 25

[ § 2 0 1 2 6 9 2 2 § ]

Crociera finita in tragedia

Dramma su una nave da crociera nel porto di Genova.. Morto un giovane di Pesche. La Procura apre una inchiesta

Tragedia sulla nave da crociera. Un giovane di Pesche è morto a causa di

una caduta avvenuta nella sua cabina. Secondo una prima ricostrizione il

giovane stava uscendo dalla doccia quando è scivolato ed ha battuto

violentemente la testa. Non si esclude l' ipotesi di un malore improvviso. La

tragedia è avvenuta nel porto di Genova dove la nave aveva completato il suo

giro ed i passeggeri si apprestavano a sbarcare. Immediati i soccorsi ma

purtroppo per il giovane molisano non c' è stato nulla da fare. La notzia ha

destato enorme scalpore nella comunità del piccolo paese e davanti all'

abitazione della sua famiglia si è radunata una folla di amici e parenti accorsi

per portare conforto. La Procura della Repubblica del capolupogo ligure ha

avviato una inchiesta per accertare le cause del decesso. (seguono

aggiornamenti)

Rai News

Genova, Voltri
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Transizione energetica: intervento di Signorini al Meeting di Rimini

Redazione Seareporter.it

Paolo Emilio Signorini Il Presidente Paolo Emilio Signorini è intervenuto al

Meeting di Rimini all' interno del panel "Approvvigionamento e Indipendenza

Energetica" per discutere, insieme ad autorevoli esponenti del mondo

industriale italiano, della transizione energetica a seguito della crisi Russa-

Ucraina. Signorini ha aperto la tavola rotonda introducendo l' importante ruolo

che ricoprono i porti nell' approvvigionamento energetico nazionale, diventato

ancora più evidente con il conflitto in est Europa. Il Presidente ha poi

sottolineato gli interventi in atto e in fase di realizzazione nei Porti di Genova

e Savona per raggiungere l' indipendenza energetica attraverso l' uso di

energie e soluzioni alternative, come l' elettrificazione e il sistema cold ironing

o l' utilizzo del combustibile liquefatto GNL. 'I due principali fattori di

inquinamento attualmente sono legati alle attività produttive e trasportistiche -

ha spiegato il Presidente Signorini - le soluzioni che stanno emergendo a

livello internazionale, e che stiamo applicando anche a livello nazionale, sono

la diminuzione dei trasporti, riportando alcune attività manufatturiere nel nostro

Paese, l' elettrificazione delle banchine e la produzione di energia elettrica

attraverso combustibili non fossili'. Insieme al Presidente sono intervenuti anche Massimiliano Atelli, Presidente della

Commissione Tecnica e PNRR-PNIEC del MiTE; Gaetano Mazzitelli, Executive Vice President Commercial, Asset

Planning & Regulatory Affairs SNAM; Stefano Saglia, membro del Collegio dell' Autorità di regolazione energia, reti e

ambiente e Roberto Sancinelli, Presidente e Amministratore Delegato Montello SpA.

Sea Reporter

Genova, Voltri
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Genova, cadavere di un 35enne trovato a bordo di una nave da crociera

Macabra scoperta nel capoluogo ligure. Aperta un' inchiesta

Macabra scoperta nel capoluogo ligure. Aperta un' inchiesta Genova -  I l

cadavere di un uomo 35 anni è stato rinvenuto a bordo di una nave da

crociera nel porto di Genova. Ne dà notizia Il Secolo XIX online. Secondo la

prima ricostruzione dei fatti, il decesso dovrebbe essere avvenuto per cause

naturali

Ship Mag

Genova, Voltri
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Incendio barca a vela a Riva di Traiano, interviene Guardia Costiera

Nel Lazio settentrionale

Roma, 23 ago. (askanews) - Nel primo pomeriggio di lunedì, la Sala

Operativa della Guardia Costiera di Civitavecchia riceveva tramite il numero

di emergenze in mare 1530 una segnalazione da parte del personale dei

servizi tecnico-nautici del porto turistico di Riva di Traiano, il quale riferiva un

principio di incendio a bordo di una imbarcazione a vela ormeggiata all'

interno dell' approdo. Lo riferisce la stessa Guardia Costiera in un comunicato

specificando che sono subito scattate le operazioni di soccorso, coordinate

dalla Sala Operativa della Capitaneria di porto di Civitavecchia, che inviava

prontamente sul posto una motovedetta della Guardia Costiera ed una

pattuglia via terra mentre l' unità da diporto veniva allontanata dalle altre

imbarcazioni ormeggiate e portata nello specchio acqueo esterno al porto.

Nel contempo la sala operativa, presi contatti con il proprietario dell' unità,

accertava l' assenza di persone a bordo dell' imbarcazione. Tramite la sala

operativa della Capitaneria di porto veniva inoltre richiesto l' intervento di una

motobarca dei vigili del fuoco che, giunta poco dopo sul posto ed alla

presenza del personale della Guardia Costiera, iniziava immediatamente lo

spegnimento dell' incendio. Le operazioni, rese difficoltose dal denso fumo sprigionato dall' interno dell' unità

soccorsa, terminavano dopo circa due ore con l' accertamento dell' assenza di eventuali ulteriori focolai e di eventuale

inquinamento in mare. L' unità veniva posta in sicurezza all' interno del porto turistico di Riva di Traiano per il

successivo alaggio presso il locale cantiere navale per i conseguenti previsti accertamenti.

Askanews

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Pd Lazio: "No alla creazione di governance differenziate per i porti italiani"

CIVITAVECCHIA - Il Pd Lazio contesta il progetto della Lega che prevede una

rivoluzione delle autorità portuali "in senso federalista. Il modello evidenza la

creazione di governance differenziate dove emergeranno leadership di alcune

Autorità di Sistema Portuale - spiegano - di import-export e di trasbordo a

livello nazionale piuttosto pericoloso. Una proposta che come Pd Lazio

riteniamo impraticabile. Crediamo che non è cambiando la natura giuridica

delle Autorità portuali che si risolvono le criticità esistenti. Dobbiamo dare ai

porti autonomia gestionale ma mantenendo ferma la visione sistemica

nazionale perché i porti sono al servizio di tutto il Paese e non di un singolo

territorio". Secondo Bruno Astorre senatore e segretario Pd Lazio e Rocco

Lamparelli, responsabile mobilità Pd Lazio, "si rimane atterriti dalla proposta

della Lega di un Paese che gestisce i suoi porti delegando tutto a agli enti

locali senza alcuna logica sistemica e con la moltiplicazione inutile di progetti

e investimenti - hanno aggiunto - i porti devono rimanere asset strategici

nazionali perché così si rischia un inutile campanilismo portuale c h e

destrutturerebbe l' interesse diffuso nazionale riportando la portualità indietro

di secoli, a tutto vantaggio dei scali marittimi dei Paesi competitor". Anche il Forum Portuale del Pd cittadino prende

posizione. "L' intenzione della Lega è chiara, si rischia una classificazione sui porti di serie A e quelli di serie B". Una

problematica da porre all' attenzione anche della maggioranza che governa la città: "Che ne pensa la Lega di

Civitavecchia? - si chiedono - cosa ne pensa Fratelli d' Italia, anche il partito di Giorgia Meloni volterà le spalle al

centralismo per favorire alcuni singoli porti?. Il modello della portualità italiana va difeso, ha confermato tutta la sua

resilienza anche durante il periodo della pandemia grazie alla validità della legge 84/94, non devono essere sacrificate

le garanzie che abbiamo in nome del profitto".

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Riva di Traiano, in fiamme una barca a vela. Intervento di Guardia Costiera e Vigili del
Fuoco

CIVITAVECCHIA - La Guardia Costiera ed i Vigili del Fuoco di Civitavecchia

sono intervenuti a Riva di Traiano dopo che nel primo pomeriggio di ieri la

Sala Operativa della Guardia Costiera di Civitavecchia aveva ricevuto tramite

il numero di emergenze in mare 1530 una segnalazione da parte del personale

dei servizi tecnico-nautici del porto turistico di Riva di Traiano, in merito a un

principio di incendio a bordo di una imbarcazione a vela da 12 metri

ormeggiata all' interno dell' approdo. Sono subito scattate le operazioni di

soccorso, coordinate dalla Sala Operativa della Capitaneria di porto d i

Civitavecchia, che inviava prontamente sul posto una motovedetta della

Guardia Costiera ed una pattuglia via terra mentre l' unità da diporto veniva

allontanata dalle altre imbarcazioni ormeggiate e portata nello specchio

acqueo esterno al porto. Nel contempo la sala operativa, presi contatti con il

proprietario dell' unità, accertava l' assenza di persone a bordo dell'

imbarcazione. Tramite la sala operativa della Capitaneria di porto veniva

inoltre richiesto l' intervento di una motobarca dei vigili del fuoco. Gli uomini

della Bonifazi giunti sul posto con la motobarca antincendio VFR12 e gli

speciali nautici a bordo, hanno subito iniziato l' opera di spegnimento, resa difficoltosa dalla fitta coltre di fumo

creatasi. Una volta ultimate le fasi di estinzione delle fiamme, i Vvf hanno lasciato il natante alla Capitaneria di porto

presente sul posto per i rilievi del caso. Non si è registrato nessun ferito e la rapida estinzione delle fiamme ha evitato

il completo coinvolgimento dell' imbarcazione. L' unità veniva posta in sicurezza all' interno del porto turistico di Riva

di Traiano per il successivo alaggio presso il locale cantiere navale per i conseguenti previsti accertamenti.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Gdf: nuovo pattugliatore multiruolo approda in Sardegna

Il P.04 Osum ha una propulsione "green" diesel-elettrico

(ANSA) - CAGLIARI, 22 AGO - Dal 22 agosto al 1 settembre 2022 alcuni

porti della Sardegna - Porto Cervo, Olbia e Cagliari - vedranno l' approdo del

nuovo pattugliatore multiruolo della Guardia di Finanza, denominato "P.04

Osum". La nuova piattaforma navale delle Fiamme Gialle, prima unità della

"Classe Bandiera", è stata di recente varata dal cantiere navale Vittoria di

Adria. Con un dislocamento di 500 tonnellate, una lunghezza di 60 metri, una

larghezza di 9,5 e un pescaggio di 3,5 metri, è la nave più grande di sempre

del Servizio Navale della Guardia di Finanza. L' Osum ha in dotazione i più

moderni sistemi di comunicazione e di scoperta radar, con la capacità di

assicurare, con lunghi periodi di autonomia, la funzione di polizia del mare e di

sorveglianza dei confini marittimi nazionali e comunitari, anche con condizioni

meteo-marine difficoltose. Infatti, grazie alla particolare forma della prua "ad

ascia" e all' innovativa propulsione "green" diesel-elettrico, può facilmente

raggiungere la velocità di 18 nodi nonché la ragguardevole autonomia

operativa "continuativa" di circa 15 giorni di navigazione, permettendo di

coprire distanze di circa 2.000 miglia nautiche. La nave Osum andrà a

potenziare ulteriormente la capacità operativa dei Reparti che svolgono pattugliamenti marittimi ad ampio raggio d'

azione. Il nuovo pattugliatore, cofinanziato con risorse comunitarie derivanti dal "Fondo Sicurezza Interna 2014-

2020", conta su di un equipaggio di 30 militari, con la possibilità di ospitare anche funzionari europei nel corso delle

operazioni internazionali congiunte promosse dall' Agenzia Europea Frontex, per le quali sarà da subito chiamato ad

operare. Dispone, inoltre, di un' area che consente il decollo e l' atterraggio di un Sistema Aeromobile a Pilotaggio

Remoto (SAPR), in grado di aumentare notevolmente la capacità di scoperta e di intervento a largo raggio. Ha in

dotazione due Battelli di Servizio (B.S.) lunghi 9 metri, indispensabili per le operazioni di salvataggio, abbordaggio e

controllo del naviglio sospetto. Sarà chiamata a coordinare l' attività di prevenzione e contrasto dell' immigrazione

irregolare e degli altri traffici illeciti via mare. (ANSA).
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Turismo: verso 1 mln di arrivi a stagione ancora in corso

Bene gli aerei, meno le navi. Solinas, sarà stagione record

Dall' 1 al 20 agosto, secondo i dati forniti dall' Autorità di sistema portuale del

mare di Sardegna, nei porti sardi si sono registrati 472.072 arrivi, (Olbia

292.312; Porto Torres 104.069; Golfo Aranci 62.636; Cagliari 13.055): numeri

in crescita rispetto al 2021 (+3,49%), ma in calo in confronto al 2019, anno nel

quale si registrarono oltre mezzo milione di arrivi. Nello stesso periodo, nei

tre aeroporti isolani sono arrivati quasi 500.000 passeggeri, tra voli di linea e

non, con un incremento di oltre il 13% rispetto al 2021 e superiore (circa il 5%)

anche al 2019. Tra porti e aeroporti, nei primi venti giorni del mese, sono

sbarcati nell' Isola quasi un milione di passeggeri. "I dati provvisori del mese

di agosto proiettano la Sardegna verso una stagione record - dice il

presidente della Regione, Christian Solinas - L' Isola si conferma tra le mete

preferite degli italiani, ma il ritorno dei turisti stranieri, dopo due anni di

assenza a causa dell' emergenza sanitaria, sta contribuendo a questo

importante risultato. Il turismo si conferma un settore trainante dell' economia

sarda e in questa stagione rappresenta il simbolo del rilancio". "Una riprova -

ha aggiunto il governatore - che attraverso i progetti e gli investimenti della

Regione, basati non solo sul patrimonio ambientale e paesaggistico, ma anche su tradizioni, cultura e storia, si

ottengono ottimi risultati. Ora, dobbiamo condurre la Sardegna ad affermarsi come destinazione turistica competitiva

anche oltre l' estate". "Ero certo che i numeri ci avrebbero dato ragione, confermando gli sforzi fatti anche durante il

periodo condizionato dalle restrizioni per la pandemia - ha sottolineato l' assessore regionale del Turismo, Gianni

Chessa - A fine stagione potremmo avere i dati definitivi per tracciare un bilancio completo di questa estate e siamo

già pronti con la programmazione autunnale. Abbiamo fatto molti sforzi e impegnato tante risorse, con l' obiettivo di

consolidare i flussi estivi e di destagionalizzare in maniera concreta".
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Il nuovo pattugliatore della Guardia di Finanza nelle acque di Porto Cervo

OLBIA. Dal 22 agosto al 1 settembre 2022 alcuni porti della Sardegna

vedranno l' approdo del nuovo pattugliatore multiruolo della Guardia di

Finanza, denominato "P.04 OSUM". La nuova piattaforma navale delle

Fiamme Gialle, prima unità della "Classe Bandiera", è stata di recente varata

dal cantiere navale Vittoria di Adria. Con un dislocamento di 500 tonnellate,

una lunghezza di circa 60 metri, una larghezza di 9,5 ed un pescaggio di 3,5

metri, è la nave più grande di sempre del Servizio Navale della Guardia di

Finanza. L' OSUM ha in dotazione i più moderni sistemi di comunicazione e

di scoperta radar, con la capacità di assicurare, con lunghi periodi di

autonomia, la funzione di polizia del mare e di sorveglianza dei confini

marittimi nazionali e comunitari, anche con condizioni meteo-marine

difficoltose. Infatti, grazie alla particolare forma della prua (c.d. "ad ascia") e

all' innovativa propulsione "green" Diesel- Elettrico, può facilmente

raggiungere la velocità di 18 nodi nonché la ragguardevole autonomia

operativa "continuativa" di circa 15 giorni di navigazione, permettendo di

coprire distanze di circa 2.000 miglia nautiche. La nave OSUM andrà a

potenziare ulteriormente la capacità operativa dei Reparti che svolgono pattugliamenti marittimi ad ampio raggio d'

azione, detti "di proiezione", impegnati nella quotidiana azione di prevenzione e di contrasto di tutti i fenomeni illeciti

che attentano alla sicurezza delle frontiere marittime, anche nell' ambito delle attività di cooperazione internazionale in

cui il Corpo della Guardia di Finanza opera ormai da decenni. Il nuovo pattugliatore, cofinanziato con risorse

comunitarie derivanti dal "Fondo Sicurezza Interna 2014-2020 ", conta su di un equipaggio di 30 militari, con la

possibilità di ospitare anche funzionari europei nel corso delle operazioni internazionali congiunte promosse dall'

Agenzia Europea Frontex, per le quali sarà da subito chiamato ad operare. Dispone, inoltre, di un' area che consente

il decollo e l' atterraggio di un Sistema Aeromobile a Pilotaggio Remoto (SAPR), in grado di aumentare notevolmente

la capacità di scoperta e di intervento a largo raggio. Ha in dotazione due Battelli di Servizio (B.S.) lunghi 9 metri,

indispensabili per le operazioni di salvataggio, abbordaggio e controllo del naviglio sospetto. Sarà chiamata a

coordinare l' attività di prevenzione e contrasto dell' immigrazione irregolare e degli altri traffici illeciti via mare, in

sinergia con le diverse componenti operative ed investigative della Guardia di Finanza. Con l' arrivo del nuovo

Pattugliatore Multiruolo P.04 "OSUM", grazie anche all' ausilio dei potenti sistemi di comunicazione e scoperta radar

imbarcati, sarà certamente agevolato lo svolgimento dei compiti sanciti dalla legge istitutiva della Guardia di Finanza,

che consistono nella prevenzione, ricerca e denuncia delle evasioni e delle violazioni finanziarie, nella vigilanza sull'

osservanza delle disposizioni di interesse politico-economico e nella sorveglianza in mare per fini di polizia

economico-finanziaria e di ordine e sicurezza pubblica, oltre che nel concorso
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nella difesa politico-militare delle frontiere. In questi giorni l' Ammiraglia della Guardia di Finanza toccherà i porti di

Porto Cervo, Olbia e Cagliari. Tags: Guardia di Finanza Porto Cervo © Riproduzione non consentita senza l'

autorizzazione della redazione AddThis Sharing 0 0 CONDIVISIONI Share to Facebook Facebook Facebook Share

to Twitter Twitter Twitter Share to Stampa Print Stampa Share to LinkedIn LinkedIn LinkedIn Share to E-mail Email E-

mail Share to Pinterest Pinterest Pinterest Share to Più... AddThis Più...
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Pnrr, Giovannini: "Ripensarlo? Abbiamo tempi strettissimi per realizzarlo"

"Qualcuno dice che dobbiamo ripensare il Pnrr. Abbiamo tempi strettissimi di

realizzazione". Ad affermarlo, intervenendo al Meeting di Rimini, è il ministro

delle Infrastrutture e delle mobilità sostenibili, Enrico Giovannini. "Questo

paese - spiega - deve essere in grado di pianificare, di programmare. Cosa

che non è proprio il nostro punto di forza. L' Ue grazie al Pnrr ci ha insegnato

come fare. Sarebbe un peccato veramente gravissimo non usare questo

metodo per gli altri finanziamenti europei e non usare la sinergia che è stata

creata tra governo centrale e enti locali in questi 18 mesi per decidere cosa

fare"."Non possiamo pensare all' Italia come una piattaforma semplicemente

logistica di arrivo delle merci, perché il cambiamento climatico potrebbe

spazzarci. E' per questo che abbiamo spinto in un' altra direzione nel Pnrr:

abbiamo immaginato un' Italia non solo come luogo di arrivo di merce ma

come un luogo di trasformazione e di partenza delle merci. Vogliamo produrre

merci ed esportarle". "Essere solo una piattaforma logistica dove le merci

passano non lascia molto valore nel territorio. Ci vuole specializzazione dei

porti, ma anche produrre merci nei retroporti e nelle zone economiche

speciali", spiega il ministro. "Non possiamo pensare ai porti separatamente dagli aeroporti o dalle ferrovie. L'

intermodalità è necessaria e indispensabile", aggiunge il ministro.Oltre ai 61 miliardi di euro del Pnrr che riguardano il

ministero delle Infrastrutture, sottolinea Giovannini, "stanno per arrivare 50 mld di euro dal Fondo sviluppo e coesione

e altri 80 mld di fondi europei ordinari. Quindi 130 miliardi che vanno programmati nel corso del prossimo. Sono

grandi opportunità per completare il Pnrr. Le regioni ne avranno la disponibilità: si può distribuire a pioggia ma

abbiamo visto negli anni passati che non si è ottenuto risultati positivi in questo modo oppure concentrarli per creare

un effetto volano", rileva il ministro.

(Sito) Adnkronos
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Pnrr, Giovannini: "Ripensarlo? Abbiamo tempi strettissimi per realizzarlo"

Roma, 22 ago. (Adnkronos) - "Qualcuno dice che dobbiamo ripensare il Pnrr.

Abbiamo tempi strettissimi di realizzazione". Ad affermarlo, intervenendo al

Meeting di Rimini, è il ministro delle Infrastrutture e delle mobilità sostenibili,

Enrico Giovannini. "Questo paese - spiega - deve essere in grado di

pianificare, di programmare. Cosa che non è proprio il nostro punto di forza.

L' Ue grazie al Pnrr ci ha insegnato come fare. Sarebbe un peccato

veramente gravissimo non usare questo metodo per gli altri finanziamenti

europei e non usare la sinergia che è stata creata tra governo centrale e enti

locali in questi 18 mesi per decidere cosa fare"."Non possiamo pensare all'

Italia come una piattaforma semplicemente logistica di arrivo delle merci,

perché il cambiamento climatico potrebbe spazzarci. E' per questo che

abbiamo spinto in un' altra direzione nel Pnrr: abbiamo immaginato un' Italia

non solo come luogo di arrivo di merce ma come un luogo di trasformazione

e di partenza delle merci. Vogliamo produrre merci ed esportarle". "Essere

solo una piattaforma logistica dove le merci passano non lascia molto valore

nel territorio. Ci vuole specializzazione dei porti, ma anche produrre merci nei

retroporti e nelle zone economiche speciali", spiega il ministro. "Non possiamo pensare ai porti separatamente dagli

aeroporti o dalle ferrovie. L' intermodalità è necessaria e indispensabile", aggiunge il ministro.Oltre ai 61 miliardi di

euro del Pnrr che riguardano il ministero delle Infrastrutture, sottolinea Giovannini, "stanno per arrivare 50 mld di euro

dal Fondo sviluppo e coesione e altri 80 mld di fondi europei ordinari. Quindi 130 miliardi che vanno programmati nel

corso del prossimo. Sono grandi opportunità per completare il Pnrr. Le regioni ne avranno la disponibilità: si può

distribuire a pioggia ma abbiamo visto negli anni passati che non si è ottenuto risultati positivi in questo modo oppure

concentrarli per creare un effetto volano", rileva il ministro.
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MSC Crociere aggiorna la programmazione per l' inverno 2022-2023

22 Aug, 2022 MSC Crociere ha annunciato oggi alcuni aggiornamenti al

programma invernale 2022/2023: MSC Virtuosa sostituirà MSC Preziosa nel

Nord Europa, offrendo i già pianificati viaggi nelle 'Perle del Nord', l' itinerario

invernale introdotto per la prima volta nel 2021. Le crociere di 7 notti fanno

scalo ad Amburgo in Germania, a Zeebrugge per Bruges e Bruxelles in

Belgio, a Rotterdam nei Paesi Bassi, a Le Havre per Parigi in Francia e a

Southampton per Londra nel Regno Unito. MSC Preziosa farà base a

Santos, in Brasile, offrendo una serie di mini-crociere e itinerari di 7 notti che

includono l' Uruguay e l' Argentina, oltre a crociere con scalo a Rio de Janeiro,

in Brasile, sia per il Capodanno, sia per il Carnevale. Al termine della stagione

invernale, MSC Preziosa si sposterà da Santos e Rio de Janeiro verso il

Nord Europa con un Grand Voyage di 22 notti. MSC Bellissima sostituirà la

nave gemella MSC Virtuosa nel Mediterraneo , offrendo un itinerario di 7 notti

con scalo nei porti italiani di Genova, La Spezia, Napoli, per proseguire poi

verso Palma di Maiorca, Barcellona in Spagna e Marsiglia in Francia.

Corriere Marittimo
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Sinora attraverso il corridoio del grano sono state esportate 700mila tonnellate di prodotti
agricoli ucraini

Altre 18 navi sono in attesa di salpare

UKRPORT, l' associazione dei porti dell' Ucraina, ha reso noto che dalla

sottoscrizione dell' accordo sull' attivazione del cosiddetto "corridoio del

grano", che è stato siglato alla fine dello scorso mese da Russia, Ucraina,

Turchia e Onu per ripristinare i trasporti marittimi di cereali e prodotti

a l imentar i  dai  port i  ucrain i  verso i  mercat i  mondial i ,  sono state

complessivamente 31 le navi partite dai porti di Odessa, Chernomorks e

Yuzhne con a bordo 700mila tonnellate di prodotti agricoli destinati a nove

nazioni. Altre 18 navi sono in attesa di salpare e sono state presentate 40

domande per altrettante navi pronte a caricare prodotti alimentari ucraini da

esportare. Solamente nella giornata di ieri sono state quattro le navi, con

carichi per un totale di 33.300 tonnellate, a lasciare i porti ucraini: la rinfusiera

cinese Da Liang con a bordo un carico di 14.000 tonnellata di barbabietole da

zucchero, la rinfusiera comoriana Kubrosli Y con un carico di 10.000

tonnellate di grano e le navi cisterna maltesi Filyoz e Foyle che trasportano

rispettivamente 5.000 e 4.300 tonnellate di petrolio.
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Crocieristi in treno, accordo Trenitalia-Costa Crociere

Oltre a portare i passeggeri sulle navi, l' intesa valorizza anche i convogli storici, le escursioni e gli spostamenti
sostenibili

Costa Crociere e Trenitalia hanno firmato un' intesa per gli spostamenti dei

passeggeri che devono raggiungere le navi da crociera in partenza. L'

accordo prevede lo studio di soluzioni di viaggio integrate nave-treno,

«valorizzando il territorio e le sue caratteristiche», in un' ottica di turismo

sostenibile, si legge in una nota della compagnia crocieristica. Tra le iniziative

che rientrano nell' ambito dell' accordo ci sono anche lo studio di feeder locali

elettrici che colleghino porto e stazione, con il contributo di altre società del

polo passeggeri del gruppo FS Italiane, e di collegamenti ferroviari di ultimo

miglio turistico tra porto, città e aeroporto. Altrettanta attenzione verrà

riservata alla valorizzazione dei treni storici, attraverso la creazione di

escursioni dedicate per i crocieristi, alla realizzazione di treni dedicati ai clienti

Costa Crociere e allo sviluppo di servizi per migliorare la connessione con il

treno. Le attività incluse nel protocollo saranno coordinate da una cabina di

regia, con i l  compito di favorire la condivisione di informazioni, l '

individuazione di progetti e la loro implementazione. «Il nostro impegno per

realizzare l' ambizioso progetto di navi a zero emissioni nette entro il 2050 si

estende anche allo sviluppo di operazioni a terra più sostenibili, che prediligano forme di trasporto alternative e green,

quali il trasporto ferroviario», commenta Giuseppe Carino, vice president guest experience & onboard revenues di

Costa Crociere. L' obiettivo è sviluppare «reti di mobilità sostenibile con un sistema "dual use", che integri le esigenze

di trasporto dei residenti locali con quelle dei passeggeri delle navi». Secondo Alessandro Zoratti, direttore strategie

di Trenitalia, «il treno si deve porre come alternativa valida ad altri mezzi di trasporto più inquinanti e l' accordo con

Costa Crociere vuole invogliare i crocieristi a scegliere i nostri mezzi per raggiungere i porti di partenza o per tornare

a casa dopo la vacanza in nave. Questa è anche la mission del Polo Passeggeri del Gruppo FS Italiane, focalizzato

sulla mobilità delle persone e di cui Trenitalia è capofila».

Informazioni Marittime
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Ucraina, tutte le navi dei cereali cambiano percorso

"Razoni", la prima, non è mai arrivata a Tripoli. Trattandosi di prodotti molto preziosi, c' era da aspettarselo e gli
accordi tra Russia, Ucraina e Turchia prevedono espressamente cambi di itinerario

Paolo Bosso Dal primo al 15 agosto il Joint Coordination Centre (JCC) - nato

a Istanbul il 27 luglio all' interno del Black Sea Grain Initiative firmato da

Russia, Turchia e Ucraina per riprendere le esportazioni di cereali dal paese in

guerra - ha autorizzato un totale di 36 movimenti di navi, di cui 21 in partenza

e 15 in entrata, trasportando soprattutto grano, generi alimentari, fertilizzanti e

ammoniaca. Le ispezioni sono state positive per un totale di 27 navi. Circa la

metà di queste spedizioni, però, non hanno raggiunto il porto prefissato e

praticamente tutte quelle partite hanno modificato in corso d' opera le call dei

porti, secondo quanto risulta al Lloyd' s List intelligence. Fenomeno che indica

la problematicità di un trasporto del genere da un paese in guerra, gli interessi

in gioco e le necessità di approvvigionamento per gli stati in crisi alimentare.

Razoni, per esempio, la prima nave di cereali partita dall' Ucraina, il primo

agosto, avrebbe dovuto raggiungere Tripoli, in Libano, come primo porto di

approdo, ma non ci è mai arrivata e al 12 agosto risulta attraccata nello scalo

di Tartus, in Siria. Rojen, prima di raggiungere Teesport, nel Regno Unito, è

approdata a Ravenna, anche se la sua destinazione finale resta al momento l'

Inghilterra. "Star Laura", originariamente destinata all' Iran, attualmente si trova in rada al Pireo. In realtà gli accordi

commerciali stretti all' interno dell' iniziativa prevedono espressamente la possibilità di cambiare rotta. Il cibo in

viaggio verso Gibuti, ad esempio, riguarda 23 mila tonnellate di grano acquistato dal Programma alimentare mondiale

dell' ONU per rifornire l' Etiopia, che sta vivendo una grave siccità, e potrebbe approdare in altri porti per facilitarne la

distribuzione. Ma, allo stesso tempe, una parte di questo carico potrebbe essere stato dirottato e consegnato

scorrettamente da altre parti, al di fuori degli accordi in seno al JCC. Secondo la Food and Agriculture Organization

dell' ONU, l' Ucraina contribuisce rispettivamente al 10,3 e al 12,6 per cento delle esportazioni globali di grano e mais.

La sua quota per i prodotti legati al girasole (semi e olio) è del 48,2 per cento. Tra cereali e grano, la merce

accumulata in Ucraina dovrebbe aggirarsi sulle oltre 20 milioni di tonnellate. Comunque sia, nella prima metà di

agosto, delle 21 navi autorizzate a lasciare l' Ucraina, tutte ispezionate in Turchia prima di iniziare il loro viaggio, sono

partite dai porti di Odessa (11), Chornomorsk (6) e Yuzhny/Pivdennyi (4). Hanno trasportato in totale 563,317

tonnellate di merce, così ripartiti: 451,481 tonnellate di mais ; 50,300 tonnellate di farina di semi di girasole ; 41,622

tonnellate di grano ; 11 mila tonnellate di semi di soia ; 6 mila tonnellate di olio di semi di girasole ; 2,914 tonnellate di

semi di girasole. Secondo le informazioni fornite al JCC, le destinazioni preliminari includono:
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Turchia (26 per cento del totale), Iran (22%), Corea del Sud (22%), Cina (8%), Irlanda (6%), Italia (5%), Gibuti (4%),

Romania (2%). Resta un 5 per cento di quota ancora da determinare. Il JCC monitora il viaggio di queste navi e può

contattare i comandanti delle navi che deviano dal corridoio umanitario per consigliargli di seguire gli approdi

prefissati. Il JCC fornisce anche informazioni pre-transito ai comandanti in entrata durante le ispezioni al porto di

Istanbul.
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Msc Crociere aggiorna la programmazione invernale

Tra le novità, quella di "MSC Virtuosa" che sostituirà "MSC Preziosa" nel Nord Europa

Alcuni aggiornamenti al programma invernale 2022-2023 sono stati annunciati

oggi da MSC Crociere. Le novità riguardano MSC Virtuosa che sostituirà

MSC Preziosa nel Nord Europa, offrendo i già pianificati viaggi nelle "Perle

del Nord", l' itinerario invernale introdotto per la prima volta nel 2021. Le

crociere di 7 notti fanno scalo ad Amburgo in Germania, a Zeebrugge per

Bruges e Bruxelles in Belgio, a Rotterdam nei Paesi Bassi, a Le Havre per

Parigi in Francia e a Southampton per Londra nel Regno Unito. MSC

Preziosa farà invece base a Santos, in Brasile, offrendo una serie di mini-

crociere e itinerari di 7 notti che includono l' Uruguay e l' Argentina, oltre a

crociere con scalo a Rio de Janeiro, in Brasile, sia per il Capodanno, sia per il

Carnevale. Al termine della stagione invernale, MSC Preziosa si sposterà da

Santos e Rio de Janeiro verso il Nord Europa con un Grand Voyage di 22

notti. Infine MSC Bellissima sostituirà la nave gemella MSC Virtuosa nel

Mediterraneo, offrendo un itinerario di 7 notti con scalo nei porti italiani di

Genova, La Spezia, Napoli, per proseguire poi verso Palma di Maiorca,

Barcellona in Spagna e Marsiglia in Francia.
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Infrastrutture, Giovannini "Italia non sia solo piattaforma logistica"

RIMINI (ITALPRESS) - "Non possiamo pensare all' Italia come a una

piattaforma logistica di arrivo delle merci", perchè "essere semplicemente una

piattaforma, in cui le merci passano per andare altrove, non lascia molto

valore. In quest' ultimo anno e mezzo abbiamo immaginato l' Italia come

luogo di trasformazione e di partenza delle merci, un fatto che richiede un

cambiamento di ottica molto importante". Lo ha detto il ministro delle

Infrastrutture e della mobilità sostenibili, Enrico Giovannini, al Meeting di

Rimini. "Noi vogliamo produrre merci, magari esportarle e attirare quelle

aziende che stanno tornando in Italia per farle produrre nei retroporti", spiega.

"Il gigantismo navale non si arresterà: vuol dire avere servizi sempre più

avanzati" e, per questo, "servirà una specializzazione dei porti", continua, ma

"non possiamo pensare ai porti separatamente dagli aeroporti e dalle

ferrovie: l' intermodalità è necessaria e questo vale anche per i corridoi sud-

nord, ma anche per la T dell' Alta Velocità, per il prolungamento fino a Reggio

Calabria e per le direttrici est-ovest. Bisogna creare una rete merci-

passeggeri interconnessa, che consenta anche di attirare nuove forme di

turismo e di attività manifatturiere".

Italpress
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Mobilità sostenibile nave-treno, accordo tra Costa Crociere e Trenitalia

Intesa tra Costa Crociere e Trenitalia per soluzioni di viaggio integrate nave-

treno, valorizzando il territorio e le sue caratteristiche. Al via l' accordo per lo

sviluppo di iniziative a favore della mobilità turistica sostenibile, in particolare

per gli spostamenti dei passeggeri delle navi da crociera. «Il nostro impegno

per realizzare l' ambizioso progetto di navi a zero emissioni nette entro il

2050 si estende anche allo sviluppo di operazioni a terra più sostenibili, che

prediligano forme di trasporto alternative e green, quali il trasporto ferroviario

- ha dichiarato Giuseppe Carino, vice president guest experience & onboard

revenues di Costa Crociere - Con Trenitalia lavoreremo non solo per offrire

soluzioni di trasporto sempre più confortevoli e sostenibili per i nostri ospiti,

ma anche per creare valore nelle destinazioni in cui operiamo, promuovendo

le eccellenze turistiche locali e sviluppando reti di mobilità sostenibile con un

sistema dual use, che integri le esigenze di trasporto dei residenti locali con

quelle dei passeggeri delle navi». Costa Crociere e Trenitalia avviano così un

progetto strategico di trasporto sostenibile dei passeggeri, focalizzato su

alcuni collegamenti con i porti di destinazione delle navi di Costa Crociere,

con il coinvolgimento anche delle istituzioni nazionali, regionali e locali. Tra le iniziative nell' ambito dell' accordo ci

sono anche lo studio di feeder locali elettrici che colleghino porto e stazione, con il contributo di altre società del "Polo

Passeggeri" del Gruppo Fs Italiane, e di collegamenti ferroviari di "ultimo miglio turistico" porto-città-aeroporto.

Altrettanta attenzione verrà riservata alla valorizzazione dei treni storici, attraverso la creazione di escursioni dedicate

per i crocieristi. «La valorizzazione del turismo sostenibile è uno dei nostri principali obiettivi, soprattutto in questa

fase di forte ripresa di spostamenti dopo due anni difficili - - ha dichiarato Alessandro Zoratti, direttore strategie di

Trenitalia - Sempre di più il treno si deve porre come alternativa valida ad altri mezzi di trasporto più inquinanti e l'

accordo con Costa Crociere vuole invogliare i crocieristi a scegliere i nostri mezzi per raggiungere i porti di partenza

o per tornare a casa dopo la vacanza in nave. Questa è anche la mission del Polo Passeggeri del Gruppo Fs Italiane,

focalizzato sulla mobilità delle persone e di cui Trenitalia è capofila».

L'agenzia di Viaggi
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MSC Crociere annuncia oggi alcuni aggiornamenti al programma invernale 2022/2023

Redazione Seareporter.it

Ginevra, 22 agosto 2022 - MSC Virtuosa sostituirà MSC Preziosa nel Nord

Europa , offrendo i già pianificati viaggi nelle 'Perle del Nord' , l' itinerario

invernale introdotto per la prima volta nel 2021. Le crociere di 7 notti fanno

scalo ad Amburgo in Germania, a Zeebrugge per Bruges e Bruxelles in

Belgio, a Rotterdam nei Paesi Bassi, a Le Havre per Parigi in Francia e a

Southampton per Londra nel Regno Unito . MSC Prezios a farà base a

Santos, in Brasile , offrendo una serie di mini-crociere e itinerari di 7 notti che

includono l' Uruguay e l' Argentina, oltre a crociere con scalo a Rio de Janeiro,

in Brasile, sia per il Capodanno, sia per il Carnevale. Al termine della stagione

invernale, MSC Preziosa si sposterà da Santos e Rio de Janeiro verso il

Nord Europa con un Grand Voyage di 22 notti. MSC Bellissima sostituirà la

nave gemella MSC Virtuosa nel Mediterraneo , offrendo un itinerario di 7 notti

con scalo nei porti italiani di Genova, La Spezia, Napoli, per proseguire poi

verso Palma di Maiorca, Barcellona in Spagna e Marsiglia in Francia.

Sea Reporter
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Msc riposiziona le ammiraglie per le crociere in programma nella stagione invernale

'Preziosa' farà base a Santos in Brasile mentre 'Virtuosa' navigherà nel Nord Europa

Redazione

Milano - MSC Crociere ha annunciato oggi diversi aggiornamenti al

programma invernale 2022/2023. La compagnia da crociera ha deciso di

schierare le proprie ammiraglie su alcune delle rotte che sono destinate a dare

maggiore impulso alla ripresa anche invernale delle crociere. In particolare:

MSC Virtuosa sostituirà MSC Preziosa nel Nord Europa, offrendo i già

pianificati viaggi nelle 'Perle del Nord', l' itinerario invernale introdotto per la

prima volta nel 2021. Le crociere di 7 notti fanno scalo ad Amburgo in

Germania, a Zeebrugge per Bruges e Bruxelles in Belgio, a Rotterdam nei

Paesi Bassi, a Le Havre per Parigi in Francia e a Southampton per Londra nel

Regno Unito. MSC Preziosa farà base a Santos, in Brasile, offrendo una

serie di mini-crociere e itinerari di 7 notti che includono l' Uruguay e l'

Argentina, oltre a crociere con scalo a Rio de Janeiro, in Brasile, sia per il

Capodanno, sia per il Carnevale. Al termine della stagione invernale, MSC

Preziosa si sposterà da Santos e Rio de Janeiro verso il Nord Europa con un

Grand Voyage di 22 notti. MSC Bellissima sostituirà la nave gemella MSC

Virtuosa nel Mediterraneo, offrendo un itinerario di 7 notti con scalo nei porti

italiani di Genova, La Spezia, Napoli, per proseguire poi verso Palma di Maiorca, Barcellona in Spagna e Marsiglia in

Francia.

Ship Mag
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Migliori e peggiori

Londra: si concentrano le vendite su Carnival

(Teleborsa) - Pressione sulla società con sede a Miami proprietaria di Costa

Crociere , che tratta con una perdita dell' 1,98%. Lo scenario su base

settimanale di Carnival rileva un allentamento della curva rispetto alla forza

espressa dal FTSE 100 . Tale ripiegamento potrebbe rendere il titolo oggetto

di vendite da parte degli operatori. Le implicazioni tecniche di medio periodo

sono sempre lette in chiave rialzista, mentre sul breve periodo stiamo

assistendo ad un indebolimento della spinta rialzista per l' evidente difficoltà a

procedere oltre quota 733,5 centesimi di sterlina (GBX). Sempre valido il

livello di supporto più immediato a controllo della fase attuale visto in area

717,1. Le attese più coerenti propendono per un' estensione del movimento

correttivo verso quota 711,1 da manifestarsi in tempi ragionevolmente brevi.

TeleBorsa
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Migliori e peggiori

New York: vendite diffuse su Royal Caribbean Cruises

(Teleborsa) - Pressione sulla seconda più grande compagnia di crociere al

mondo , che perde terreno, mostrando una discesa del 4,16%. Lo scenario

tecnico visto ad una settimana del titolo rispetto all' indice World Luxury Index

, evidenzia un rallentamento del trend di Royal Caribbean Cruises rispetto all'

indice mondiale dei titoli del lusso , e ciò rende il titolo potenziale obiettivo di

vendita da parte degli investitori. Lo scenario di medio periodo è sempre

connotato positivamente, mentre la struttura di breve periodo mostra qualche

cedimento, letto dai relativi indicatori, per l' opposizione della resistenza

stimata a quota 38,33 USD. Funzionale il controllo della situazione di breve

offerta dai supporti a 37,69. E' concreta la possibilità di una continuazione

della fase correttiva verso quota 37,39.

TeleBorsa
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Otto giorni di sciopero nel più grande porto inglese / GALLERY

I lavoratori di Felixstowe hanno iniziato domenica un mega-sciopero, con una mossa che potrebbe esacerbare le
difficoltà del commercio britannico, già alle prese con l' azione sindacale in più settori tra cui trasporti, produzione e
vendita al dettaglio

Felixstowe - I lavoratori del porto più grande del Regno Unito hanno iniziato

domenica un mega-sciopero, con una mossa che potrebbe esacerbare le

difficoltà del commercio britannico, già alle prese con l' azione sindacale in

più settori tra cui trasporti, produzione e vendita al dettaglio. Sono 1.900 i

lavoratori portuali di Felixstowe che sono rimasti a casa, nel primo di otto

giorni previsti di sciopero. Lo scalo gestisce più di quattro milioni di container

all' anno e può ospitare le più grandi navi mercantili in attività. Felixtowe

fornisce servizi da e verso oltre 700 porti in tutto il mondo. Il personale di

banchina vuole una retribuzione migliore, perché la crisi del costo della vita

comprime le loro entrate. Un' offerta di un aumento di stipendio del 7% e una

somma forfettaria di 589 euro è già stata accettata dal sindacato dei

lavoratori del porto, che rappresenta circa 500 dipendenti con ruoli di

supervisione, ingegneria e impiegati. Ma i lavoratori portuali hanno invece

rifiutato l' offerta dell' operatore portuale, la Hutchison Ports di Hong Kong.

Dicono che questa sia significativamente al di sotto dell' attuale tasso di

inflazione, che ora in Gran Bretagna è salito al di sopra del 10%, per la prima

volta in 40 anni: "L' azione industriale arriva proprio mentre le catene di approvvigionamento globali stanno iniziando a

funzionare più agevolmente", ha detto a Politico la scorsa settimana Chris Rogers, principale esperto della supply

chain presso la società di spedizioni Flexport. Dati i lunghi tempi di consegna delle merci in arrivo dal Sud-Est

asiatico, è probabile che gli scioperi che iniziano ora avranno un impatto sui prodotti ordinati per Natale, ha

sottolineato Rogers. La British Ports Association ha minimizzato il potenziale impatto sulle catene di

approvvigionamento, sottolineando che altri porti hanno la capacità di ricevere più navi. Tuttavia diversi da questi scali

i lavoratori hanno già fatto sapere che non accetteranno merci destinate a Felixstowe in solidarietà con gli scioperi,

mentre altri stanno anche pianificando una propria manifestazione, incluso il quarto porto più grande del Regno Unito,

il Peel Port di Liverpool.
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